

Brasil: Condenan a Eduardo Cunha a 15 años de prisión por delitos de corrupción



Brasilia, 30 mar (RHC) La justicia brasileña condenó a Eduardo Cunha, promotor del golpe de Estado parlamentario contra la presidenta Dilma Rousseff y expresidente de la Cámara de Diputados del país suramericano, a 15 años y 4 meses de cárcel.

Cunha fue declarado culpable de delitos de corrupción, lavado de dinero y evasión de impuestos, según dio a conocer a La Radio del Sur el periodista y analista internacional, Breno Altman.

La decisión de la justicia brasileña ha generado el miedo entre los golpistas de que el sancionado revele información sobre sus compañeros, como por ejemplo el presidente no electo, Michel Temer, aseguró Altman.

El analista internacional destacó la tensión política que vive Brasil desde que la derecha gestó el golpe de Estado parlamentario contra Dilma Rousseff.

“La semana que viene vamos a tener dos hechos simultáneos, que pueden generar mucha confusión política en el país, uno de ellos son las denuncias sobre los casos de corrupción de la empresa

Odebrecht y el otro es que el Tribunal Superior Electoral (TSE) abrirá un proceso podría eliminar el mandato de Temer por abuso de poder”, sostuvo.

En ese sentido, el comunicador añadió que en el país, los brasileños no tienen duda de la implicación de la derecha junto a Temer en los casos de corrupción de Odebrecht.

Aseguró que debido a las políticas neoliberales de Temer en la nación brasileña existe una crisis económica, política y social, “pero pese a eso la clase trabajadora vuelve a tomar las calles”.

El expresidente de la Cámara Baja del Parlamento de Brasil, fue privado en septiembre del 2016 de su cargo por sospechas de corrupción, y un mes más tarde fue detenido.

(Con información de La Radio del Sur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/125662-brasil-condenan-a-eduardo-cunha-a-15-anos-de-prision-por-delitos-de-corrupcion>



Radio Habana Cuba